



Quiero encabezar este proyecto para cambiarle el rumbo al país: Santiago Creel



A la presentación del método de la oposición asistieron varios aspirantes que se dijeron listos para participar en el proceso. Santiago Creel, presidente de la Cámara de Diputados: “Listo, decidido, para enfrentar al gobierno, al régimen. Quiero encabezar este proyecto, un proyecto colectivo, ciudadano, de partido, para cambiarle el rumbo al país”.

<https://onedrive.live.com/?authkey=%21ADVUKJDxKA5OKT8&id=75F18D3264FEE48F%215220&cid=75F18D3264FEE48F&parId=root&parQt=sharedby&parCid=CAA0544936659564&o=OneUp>